

APPELS À TÉMOINS

MÉMOIRE ALCOOLISME FÉMININ ET LIEN MÈRE ENFANT

Par **Profil supprimé** Posté le 23/12/2015 à 11h54

Bonjour à tous ,

Je m'appelle Morgane

Je suis actuellement en 3ème année de formation au métier d'assistante de service sociale.

J'effectue mon mémoire de fin d'études sur l'alcoolisme féminin et le lien mère enfant.

Je souhaiterais échanger avec des femmes étant en processus de soins, ainsi que des femmes étant abstinentes. En lien avec mon choix de sujet, j'aimerais échanger autour de la notion de parentalité, et plus spécifiquement le lien mère-enfant. Nos échanges futurs (je l'espère), ne laissent pas de place aux jugements de valeurs.

Je tiens à préciser que nos échanges seront bien évidemment anonymes.

Je vous souhaite une bonne journée
Morgane

5 RÉPONSES

Profil supprimé - 17/02/2016 à 02h24

Bonjour Morgane,

Je ne sais pas si mon histoire entre dans le cadre de votre mémoire, mais si c'est le cas j'échangerai volontiers avec vous. Voilà : j'ai 62 ans, je suis dépendante à l'alcool depuis à peu près 13 ans, depuis un an ou deux j'ai réduit ma consommation en quantité et en degré, mais je veux être abstinente car ce qui me fait le plus peur c'est la dégradation du cerveau, ma robustesse et l'accoutumance font que physiquement je n'ai, pour l'instant, pas trop de problèmes et que personne ne soupçonne cette addiction. Le rapport qu'il y a avec ma mère : c'est qu'elle buvait aussi et je me rends compte aujourd'hui qu'il y a beaucoup de similitudes entre sa façon de consommer et la mienne, j'adorais et j'admirais ma mère et son penchant pour la bière, principalement, n'a jamais provoqué de problèmes familiaux ou autres, j'ai donc une excellente image de ma mère malgré cette maladie, qui en soit est une bonne chose mais qui, inconsciemment peut-être, m'empêche de réaliser l'effet nocif de cet état. Sachez que c'est votre message qui m'a permis d'en prendre conscience, alors merci pour cela.

Bonne journée à vous.
Eléphantine

Profil supprimé - 22/02/2016 à 14h50

Bonjour,

J'aurais grand plaisir à échanger avec vous si cela ne vous dérange pas. Je pense qu'il serait plus simple d'effectuer cela par mail, de manière à ce que cette conversation reste entre nous.

Est-ce que cette modalité vous convient ?

Je vous remercie d'avance pour votre réponse et vous souhaite une bonne journée.

Morgane

Profil supprimé - 22/02/2016 à 20h11

Bonjour,

Je suis d'accord pour échanger avec vous par mail, mais je ne suis pas très au fait des pratiques sur les sites tels que celui-ci, donc je ne sais pas comment nous pouvons échanger nos mails sans que nos adresses apparaissent sur ce forum.

Pouvez-vous m'expliquer comment procéder, peut-être que cela passe par le modérateur si je l'autorise à vous donner mon adresse mail ?

Bonne journée à vous.

Éléphantine

Moderateur - 23/02/2016 à 10h44

Bonjour Morgane, bonjour éléphantine,

Morgane, comme vous êtes la demanderesse pour votre mémoire, c'est à vous de communiquer un mail. Soit vous décidez de le faire publiquement dans ce fil de discussion (auquel cas je vous recommande un mail différent de votre adresse habituelle), soit je peux effectivement faire l'intermédiaire et le communiquer à éléphantine. Auquel cas je lui communiquerai par mail, sauf avis contraire de votre part, le mail que vous avez utilisé pour votre inscription sur ce site.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 23/02/2016 à 10h45

Bonjour,

Je vous remercie pour nos futurs échanges.

Pour que vous puissiez conserver mon anonymat, je vous transmets mon adresse email et vous propose de me contacter lorsque vous jugerez le moment opportun.

Si cela vous convient, vous pourrez me contacter à l'adresse suivante : morgane.vey.mv@gmail.com

En vous remerciant et vous souhaitant une bonne journée.

Morgane
